

## Medienmitteilung

Schaffhausen, 20. Juli 2022

### Schaffhauser Kantonalbank: Neuer Filialleiter in Stein am Rhein

**Hannes Züblin wird neuer Filialleiter in Stein am Rhein. Er folgt am 2. August 2022 auf Roger Küpfer. Dieser wird sich als Senior Kundenberater künftig voll und ganz der Betreuung der Staaner Kundschaft widmen.**

Roger Küpfer ist seit 2001 für die Schaffhauser Kantonalbank tätig, ein Grossteil der Zeit als Kundenberater und die letzten Jahre auch als Filialleiter in Stein am Rhein. Seine Leidenschaft galt und gilt dem persönlichen Kundenkontakt. Um sich künftig wieder vollumfänglich auf die Beratung von Kundinnen und Kunden fokussieren zu können, übergibt er die Leitungsposition in neue Hände. Am 2. August 2022 startet Hannes Züblin als neuer Filialleiter in Stein am Rhein.



Hannes Züblin, Jahrgang 1985, war in verschiedenen Führungs- und Beratungsfunktionen bei Banken in der Ostschweiz und Zürich tätig, zuletzt als Teamleiter im Privatkundenbereich der Thurgauer Kantonalbank in Kreuzlingen. Nach seiner kaufmännischen Banklehre bei der Raiffeisenbank in Sulgen, schloss er als Dipl. Betriebswirtschafter HF ab; anschliessend absolvierte er einen Bachelor in Betriebsökonomie. Die Übernahme der Filialleitung in Stein am Rhein ist für ihn Chance und Herausforderung zugleich: «Ich freue mich sehr auf den persönlichen Kontakt mit der Kundschaft vor Ort und darauf, die Filiale gemeinsam mit meinem Team weiterzubringen. Mein Ziel ist es, alle Kundinnen und Kunden im aktuell herausfordernden Marktumfeld aktiv zu begleiten und unterstützen». Hannes Züblin lebt mit seiner Partnerin aktuell in Guntershausen im Thurgau.

Für Andreas Isler, Leiter Private Kunden und Mitglied der Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank, ist es ein gelungener Staffettenwechsel: «Die Anforderungen im Banking steigen laufend. Ich freue mich, dass wir mit Hannes Züblin eine engagierte Führungspersönlichkeit gewinnen konnten, die nah an den Bedürfnissen der Kundschaft die Filiale Stein am Rhein strategisch auf die Zukunft ausrichten wird. Gleichzeitig können wir mit Roger Küpfer als Senior Kundenberater unsere Beratungsleistungen auf hohem Niveau ausbauen». Die Schaffhauser Kantonalbank wünscht Hannes Züblin und Roger Küpfer alles Gute, viel Erfolg und Freude bei der Ausübung ihrer Tätigkeiten.

#### Weitere Informationen

Andreas Isler  
Leiter Private Kunden und Mitglied der Geschäftsleitung  
Telefon +41 52 635 24 10  
andreas.isler@shkb.ch  
www.shkb.ch